



A la découverte de Bath

publié le 21/04/2016 - mis à jour le 24/04/2016

Séjour pédagogique du 20 au 25 avril 2016 - Élèves de troisième

Bonjour à tous,

Je profite du wifi, disponible temporairement, pour vous donner des nouvelles du séjour à Cardiff.

Après notre départ du collège vers 17h, nous avons pris la route vers Calais. Tout s'est bien déroulé. La traversée vers l'Angleterre s'est faite la nuit sur un ferry presque vide ce qui fut une bonne nouvelle pour se reposer après cette longue route.

Arrivés à Douvres vers 2h (heure britannique), nous avons pris la route vers Bath.

Les élèves ont pu découvrir à partir de 10h les thermes de Bath mais aussi, the Royal Crescent, the Circus, Pulteney Bridge, etc...

Vers 13h, les élèves ont apprécié la pause repas au pub baptisé "Slug and lettuce". L'après midi, nous avons visité le Fashion Museum présentant une collection d'habits du XVIIIeme siècle à nos jours. Certains élèves ont osé revêtir des habits d'époque. Bravo à eux pour leur audace !

Nous avons terminé notre visite de Bath par une petite galerie présentant quelques peintures ainsi qu'une bonne promenade dans la ville commerçante faisant la joie des élèves désireux de vous offrir, je l'espère, un petit cadeau.

Vers 19h, la rencontre avec la famille s'est faite à Cardiff où l'ensemble des participants à cette belle aventure a pu découvrir l'accueil et le (bon) repas de sa famille hôte.

Afin de compléter cet article, je vous mets quelques photographies en vrac.

Tres cordialement,

M.Lumia

Portfolio

